

## **Warnhinweise DE**

Reparaturen oder der Austausch von Teilen in der Fechtkabelrolle dürfen nur von qualifiziertem Fachpersonal durchgeführt werden.

Nicht öffnen oder beschädigen, enthält Quecksilber!  
Vor Hitze und Feuer schützen.

Nebel / Dampf/ Aerosol nicht einatmen.  
Lebensgefahr!

Kann das Kind im Mutterleib schädigen!

Schädigt die Organe bei längerer oder wiederholter Exposition!

Freisetzung in die Umwelt vermeiden. Sehr giftig für Wasserorganismen mit langfristiger Wirkung!

Bei Einatmen: Person sofort an die frische Luft bringen und für ungehinderte Atmung sorgen. Sofort Giftinformationszentrum anrufen / Arzt aufsuchen!

Verwenden Sie nur einwandfreie und hochwertige Ersatzteile vom Hersteller.

Nutzung durch Minderjährige ist nicht gestattet.

Achtung: Unter Verschluss und außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren!

Ersatzteile bzw. Bestandteile von Kabelrollen dürfen ausschließlich für die Fechtsportkabelrolle verwendet werden, die für die Ausübung des Fechtsports nach den Regeln des internationalen Fechtverbandes FIE oder des jeweiligen nationalen Fechtverbandes verwendet wird.

## **Warnhinweise EN**

Repairs or the replacement of parts in the fencing cable reel may only be carried out by qualified personnel.

Do not open or damage; contains mercury!  
Protect from heat and fire.

Do not inhale mist/vapor/aerosol. Life-threatening!  
May harm the fetus!

Causes damage to organs with prolonged or repeated exposure!

Avoid release into the environment. Very toxic to aquatic organisms with long-lasting effects!

If inhaled: Move the person to fresh air and ensure unobstructed breathing. Call the poison control center or seek medical attention immediately!

Use only flawless and high-quality spare parts from the manufacturer.

Use by minors is not permitted.

Caution: Keep locked up and out of the reach of children.

Spare parts or components of cable reels may only be used for the fencing cable reel that is used for practicing fencing according to the rules of the International Fencing Federation (FIE) or the respective national fencing federation.